

POLRES

Kapolsek Campaka Pimpin Apel Pagi dan Arahan Program Cooling System Menjelang Pilkada 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLRES.ID

Sep 17, 2024 - 12:38



Purwakarta, 17 September 2024 – Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., memimpin apel pagi yang digelar di halaman Polsek Campaka hari ini. Dalam kesempatan tersebut, AKP Asep Nugraha memberikan arahan penting

kepada seluruh anggota terkait persiapan menjelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam arahnya, Kapolsek menekankan pentingnya peran serta anggota kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama masa kampanye dan menjelang hari H pemilihan. AKP Asep Nugraha menggarisbawahi bahwa salah satu langkah strategis yang akan diterapkan adalah program cooling system.

Program cooling system merupakan upaya preventif untuk meredam ketegangan dan potensi konflik yang mungkin muncul seiring dengan meningkatnya aktivitas politik. Anggota kepolisian diminta untuk turun langsung ke lapangan, berinteraksi dengan masyarakat, serta memastikan suasana tetap kondusif dan aman.

"Ini adalah bagian dari komitmen kita untuk menyukseskan Pilkada 2024 dengan aman dan damai. Kami ingin memastikan bahwa setiap langkah yang diambil dapat menciptakan situasi yang stabil, mengurangi potensi gesekan, dan memastikan hak setiap warga negara dalam memilih terlaksana dengan baik," ujar Kapolsek Asep Nugraha.

Kapolsek juga mengingatkan kepada seluruh anggota untuk selalu menjaga integritas dan profesionalisme dalam setiap tindakan. Keberadaan polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah adanya potensi pelanggaran yang dapat mengganggu jalannya pemilihan.

Apel pagi diakhiri dengan diskusi singkat mengenai jadwal dan tugas-tugas yang akan dilakukan dalam implementasi program cooling system. Kapolsek berharap seluruh anggota dapat melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi.

Dengan adanya langkah-langkah preventif ini, diharapkan Pilkada Serentak 2024 di wilayah Campaka dapat berjalan dengan lancar, aman, dan sesuai dengan harapan seluruh masyarakat.